

# Representa a jóvenes mexicanos en foro de la ONU

Representa a jóvenes mexicanos en foro de la ONU

Mariana Jacuinde Mayés | Campus Morelia

Paloma Carreño, junto con su compañero de asociación, Martín Tinoco, fueron 2 de los 10 mexicanos elegidos para participar en este foro de la ONU debido a su trabajo en la Asociación Efecto Fractal, la cual fundaron para impulsar el cumplimiento de la Agenda 2030.

Esta organización se dedicó a generar foros de consulta en diversos municipios de Michoacán, con el objetivo de conocer las ideas de las juventudes acerca de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Agenda 2030 de la ONU que se evaluarán este año, entre ellos:

- Educación de calidad
- Trabajo decente
- Reducción de las desigualdades
- Acción por el clima
- Paz, justicia e instituciones sólidas
- Alianzas para lograr objetivos

Del 15 al 26 de abril, decenas de jóvenes de 14 países de la región Latinoamericana y del Caribe se unieron para discutir las opiniones de los jóvenes acerca de estos Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y elaborar una declaración que se presentó en el Foro de Países de la CEPAL.

<https://web.facebook.com/watch/?v=416692759123394>

El Foro Juventudes de la CEPAL, “Construyendo un presente distinto”, fue un esfuerzo juvenil que se creó con el objetivo de sumar las voces de las juventudes en los procesos de construcción de soluciones globales.

*“Mi participación en todos estos espacios en la CEPAL fue posicionar, sobre todo, las necesidades, experiencias, demandas, de las mujeres jóvenes de la región. Porque como se afirma, no se va a lograr ningún objetivo de desarrollo sostenible mientras siga existiendo la violencia contra las mujeres”, comenta Paloma.*

LEER MÁS:

<https://tec.mx/es/noticias/morelia/educacion/colabora-alumna-del-tec-en-proyecto-de-la-onu-contra-la-violencia>

<https://tec.mx/es/noticias/nacional/educacion/se-gradua-la-primera-generacion-de-jovenes->

becados-al-100

La Agenda 2030 de las Naciones Unidas es un plan de acción que, entre muchos otros factores, tiene la intención de fortalecer la paz universal, la reducción de la desigualdad y el acceso a la justicia para todas las personas.

El Tec firmó un convenio junto con la UNAM en marzo de 2019 para ser observadores de esta Agenda, generando un gran compromiso de la comunidad educativa para conocer y promover las metas que tenemos que cumplir antes del 2030.

**LEER MÁS:**

<https://tec.mx/es/noticias/nacional/institucion/el-tec-y-la-unam-se-unen-con-la-onu-por-el-desarrollo-sostenible>